

Va Morena por encuestas

SUSANA CORREA

Ante la falta de acuerdos para postular candidatos de unidad, Morena recurrirá a las encuestas para postular candidatos a diputado y a presidentes de los principales municipios. De esta manera, en los municipios más poblados del estado de México, “mandarán” los estudios de opinión.

De acuerdo con información de las dirigencias nacional y estatal de la 4T, habrá “piso para todos

los aspirantes”.

Llegarán, pues, los mejores candidatos, con mayores niveles y conocimiento y menos negativos.

La meta es ganar al menos 100 municipios y lograr el llamado Plan C, en referencia a la mayoría calificada.

Pese al escepticismo en el método de las encuestas, es la mejor manera de seleccionar a los candidatos al interior de Morena, afirman los dirigentes de este partido.



Morena recurrirá a las encuestas para postular candidatos.